

SE ME HA OCURRIDO UNA IDEA PARA UN REALITY SHOW.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 25-9-2013 23:30:21

SE ME HA OCURRIDO UNA IDEA PARA UN REALITY SHOW.

UN SORTEO CONCURSO. SE TRATARÍA DE VENDER EN LAS ADMINISTRACIONES DE LOTERÍA UN BOLETO COMO EL DE LA LOTERÍA PRIMITIVA. A UN EURO. Y EL GANADOR RECIBIRÍA LA MITAD DEL PREMIO Y SE TENDRÍA QUE GASTAR ESE DINERO EN UNA SEMANA. Y SI SE GASTA ESE DINERO EN UNA SEMANA RECIBIRÍA LA OTRA MITAD DEL PREMIO. PERO LA PRIMERA SEMANA ESTARÍA OBSERVADO DÍA Y NOCHE POR LAS CÁMARAS DE TELEVISIÓN. COMO UN GRAN HERMANO PERO CON MUCHO DINERO DE POR MEDIO. COMO LA PELÍCULA "EL GRAN DESPILFARRO". EL CONCURSANTE PARA GANAR TODO EL PREMIO TENDRÍA QUE GASTAR LA MITAD DEL PREMIO EN UNA SEMANA, y todo filmado por la TELEVISIÓN. ES COMPLICADO Y NO SÉ SI TENDRÍA ÉXITO. PORQUE LE PUEDE TOCAR EL PREMIO A UN TIO ANTIPÁTICO O A UNA FAMILIA ANTIPÁTICA Y LA AUDIENCIA TELEVISIVA RECHAZARÍA EL CONCURSO. ADEMÁS UNA FAMILIA POBRE TIENE POCOS CONTACTOS Y TARDARÍA MÁS EN GASTARSE ESE DINERO POR LO QUE EL CONCURSO FAVORECERÍA A LOS RICOS PORQUE LOS RICOS ESTÁN ACOSTUMBRADOS A GASTAR Y TIENEN CONTACTOS MIENTRAS QUE LOS POBRES APENAS TIENEN LAS PÁGINAS AMARILLAS. ADEMÁS LAS FAMILIAS MUY POBRES TENDRÍAN QUE ENSEÑAR SUS CASAS MISERABLES Y ESO DISGUSTARÍA A LOS QUE LO QUIEREN VER TODO BONITO. ADEMÁS HABRÍA QUE UTILIZAR MUCHAS CÁMARAS DE TELEVISIÓN. PERO COMO EL BOLETO SE VENDERÍA EN LAS ADMINISTRACIONES DE LOTERÍA SERÍA UN PUNTAZO. Y UN NEGOCIO PARA EL ESTADO Y PARA LAS TELEVISIONES. EL CONCURSANTE TENDRÍA QUE GASTAR EN UNA SEMANA CIENTO MILLONES DE PESETAS PARA GANAR OTROS CIENTO MILLONES DE PESETAS. Y TODO FILMADO POR LA TELEVISIÓN. TENDRÍA SUS REGLAS PARA QUE EL CONCURSANTE NO GASTARA DINERO POR ANTICIPADO HACIENDO TRAMPAS, se podría admitir un cinco por ciento de desvío, por ejemplo. ESPERO QUE MI IDEA NO SEA UNA CHORRADA.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero. QUÉ VERGÜENZA EL REAL MADRID. HAY QUE ECHAR A MEDIO EQUIPO. NO VALEN NI UN PUTO DURO. SON UNA MIERDA.